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ABSTRAK 

Muhammad Ikram Firda. (2025). Pengaruh Metode Bernyanyi Dengan Media Pop-Up Book Terhadap 

Pemahaman Siswa Tentang Konsep “Al-Kalimah” Pada Kitab Sulam Nahwu Di Pesantren Ummul Ayman 

Samalanga. Tesis, UPI. 2025. Pembimbing I: Syihabudin; Pembimbing II: Mad Ali. 

 

Pendahuluan - Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya pemahaman siswa terhadap konsep Al-Kalimah 

dalam pembelajaran Nahwu, serta perlunya inovasi metode pembelajaran yang sesuai dengan karakteristik santri 

dan perkembangan zaman. Berdasarkan latar belakang tersebut, peneliti menerapkan metode bernyanyi dengan 

media Pop-Up Book dalam pembelajaran Nahwu guna mengevaluasi pengaruhnya terhadap pemahaman siswa 

dan mengetahui respons mereka terhadap metode tersebut. 

Metode - Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode kuasi-eksperimen dan desain 

nonequivalent control group. Subjek penelitian terdiri dari 50 siswa kelas VII di Pondok Pesantren Ummul Ayman 

Samalanga, yang dibagi menjadi dua kelompok, yaitu 25 siswa sebagai kelas kontrol dan 25 siswa sebagai kelas 

eksperimen. Teknik pengumpulan data meliputi tes (pretest dan posttest), serta non-tes berupa observasi dan 

wawancara. 

Temuan - Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai rata-rata kelas kontrol meningkat dari 37,2 menjadi 58,2, 

sedangkan kelas eksperimen meningkat dari 37,4 menjadi 73,2. Selain itu, perhitungan uji N-Gain menunjukkan 

peningkatan yang lebih besar pada kelas eksperimen dibandingkan kelas kontrol. Temuan dari observasi dan 

wawancara menunjukkan bahwa siswa memberikan respons positif terhadap penerapan metode bernyanyi dan 

media Pop-Up Book, khususnya dalam aspek perhatian, keterlibatan, dan kepercayaan diri. 

Implikasi - Implikasi dari temuan ini menunjukkan bahwa kombinasi metode bernyanyi dan media Pop-Up Book 

berpotensi menjadi strategi pembelajaran efektif untuk meningkatkan hasil belajar siswa secara signifikan, 

sekaligus mendorong keterlibatan aktif dan rasa percaya diri dalam proses pembelajaran. Penerapan strategi ini 

dapat dipertimbangkan guru sebagai alternatif pendekatan inovatif, khususnya dalam konteks pembelajaran yang 

membutuhkan peningkatan motivasi dan perhatian siswa. 

Simpulan - Berdasarkan hasil tes dan non-tes, disimpulkan bahwa metode bernyanyi dengan media Pop-Up Book 

efektif dalam meningkatkan pemahaman siswa terhadap konsep Al-Kalimah dalam pembelajaran Nahwu. 

Kata kunci: Pop-Up Book, Metode Bernyanyi, Respons Siswa, Nahwu
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ABSTRACT 

Muhammad Ikram Firda. (2025). The effect of the singing method with Pop-Up Book media on students’ 

understanding of the concept of “Al-Kalimah” in the book Sulam Nahwu at Ummul Ayman Islamic Boarding 

School Samalanga. Thesis, UPI. 2025. Adviser I: Syihabudin; Adviser II: Mad Ali. 

 

Introduction - This study was motivated by students' low understanding of the concept of Al-Kalimah in Nahwu 

learning, as well as the need for innovative teaching methods that align with the characteristics of santri and 

contemporary educational developments. Based on this background, the researcher implemented a singing method 

using a Pop-Up Book as a learning medium in Nahwu instruction, aiming to evaluate its impact on students' 

comprehension and to explore their responses to the method. 

Method - This research employed a quantitative approach with a quasi-experimental method and a nonequivalent 

control group design. The research subjects consisted of 50 seventh-grade students at Pondok Pesantren Ummul 

Ayman Samalanga, divided into two groups: 25 students in the control group and 25 in the experimental group. 

Data collection techniques included tests (pretest and posttest), as well as non-test methods such as observation 

and interviews. 

Findings - The results showed that the average score in the control group increased from 37.2 to 58.2, while the 

experimental group improved from 37.4 to 73.2. Furthermore, the N-Gain test indicated a greater improvement in 

the experimental group compared to the control group. Findings from the observations and interviews revealed 

that students responded positively to the implementation of the singing method and the Pop-Up Book, particularly 

in terms of attention, engagement, and self-confidence. 

Implications - The implications of these findings indicate that the combination of the singing method and Pop-Up 

Book media has the potential to be an effective instructional strategy for significantly improving students’ learning 

outcomes, while also fostering active engagement and self-confidence in the learning process. The implementation 

of this strategy can be considered by teachers as an alternative innovative approach, particularly in learning 

contexts that require increased motivation and student attention. 

Conclusion - Based on the test and non-test results, it can be concluded that the singing method using the Pop-Up 

Book is effective in enhancing students' understanding of the Al-Kalimah concept in Nahwu learning . 

Keywords: Pop-Up Book, Singing Method, Student Response, Nahwu
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 الملخص

تأثير أسلوب الغناء مع  وسائط الكتاب المنبثق  في فهم الطلاب لمفهوم "الكلمة" في كتاب سلم النحو في معهد أم   .(2025). محمد إكرام فردى 

 . ماد علي: الثانية المشرف ;شهاب الدين :المشرف الأول . 2025 .أطروحة الماجستير، جامعة إندونيسيا التربوية .الأيمن ساملانجا

انطلقت هذه الدراسة من ضعف فهم الطلاب لمفهوم الكلمة في تعلم النحو، إضافة إلى الحاجة إلى طرق تدريس مبتكرة تتماش ى مع   -  المقدمة  

لتطورات التربوية المعاصرة. وبناءً على هذا السياق، قام الباحث بتطبيق طريقة الغناء باستخدام كتاب البوب  خصائص طلبة المعاهد الدينية وا

 أب كوسيلة تعليمية في تدريس النحو، بهدف تقويم أثرها على فهم الطلاب، واستكشاف استجاباتهم تجاه هذه الطريقة.

التجريبية بتصميم مجموعتين غير متكافئتين. شملت عينة الدراسة    -  المنهج اعتمدت هذه الدراسة المنهج الكمي باستخدام الطريقة شبه 

سّموا إلى مجموعتين: مجموعة ضابطة مكونة من خمسة وعشرين    معهدخمسين طالبًا من الصف السابع في  
ُ
أمّ الأيمن الإسلامية بساملنغا، ق

ية مكونة من خمسة وعشرين طالبًا. شملت أدوات جمع البيانات الاختبارات )الاختبار القبلي والبعدي( ووسائل غير طالبًا، ومجموعة تجريب

 .اختبارية مثل الملاحظة والمقابلة

  37.4من    ، بينما ارتفع في المجموعة التجريبية58.2إلى    37.2أظهرت النتائج أن متوسط الدرجات في المجموعة الضابطة ارتفع من     -  النتائج

تحسنًا أكبر في المجموعة التجريبية مقارنة بالمجموعة الضابطة. وكشفت نتائج الملاحظات والمقابلات أن  N-Gain . كما أظهر اختبار73.2إلى  

 .الطلاب أبدوا استجابة إيجابية لتطبيق طريقة الغناء وكتاب البوب أب، خاصة في جوانب الانتباه والمشاركة والثقة بالنفس

يمكن أن يكون استراتيجية تدريس فعّالة في تحسين نتائج  وسائط الكتاب المنبثقتشير هذه النتائج إلى أن الجمع بين طريقة الغناء و  -ئد الفوا

التعلم لدى الطلاب بشكل ملحوظ، مع تعزيز المشاركة النشطة والثقة بالنفس في العملية التعليمية. ويمكن للمعلمين النظر في تطبيق هذه  

 .الاستراتيجية كبديل مبتكر، خاصة في سياقات التعلم التي تتطلب رفع الدافعية وزيادة انتباه الطلاب

بناءً على نتائج الاختبارات ونتائج الوسائل غير الاختبارية، يمكن الاستنتاج أن طريقة الغناء باستخدام كتاب البوب أب فعّالة في    -  الخلاصة

 .في تعلم النحو تعزيز فهم الطلاب لمفهوم الكلمة

الكتاب المنبثق، أسلوب الغناء، استجابة الطلاب، النحو :الكلمات المفتاحية
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